



翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

校外学習で、いい姿がありました。

10月は、各学年とも見学旅行を実施しました。教室を出て公の場での学習となります。どの学年もいい姿がありました



【四年見学旅行】

10月20日(木)四年生は、通潤橋や緑川ダムに行きました。資料館の係の方や案内の方の話にしっかり耳を傾けていました。通潤橋の放水では、近くまで行ってミストシャワーを存分に浴びていました。地域の発展のために尽くした布田保之助さんの知恵と工夫、根気強さを感じていました。



10月20日(木)四年生は、通潤橋や緑川ダムに行きました。資料館の係の方や案内の方の話にしっかり耳を傾けていました。通潤橋の放水では、近くまで行ってミストシャワーを存分に浴びていました。地域の発展のために尽くした布田保之助さんの知恵と工夫、根気強さを感じていました。

【二年見学旅行】

10月26日(水)一、二年生は大牟田市動物園、三井カルタ歴史資料館、大牟田市文化会館に行きました。この日は登校する時からニコニコ顔で、楽しみで仕方がない様子でした。動物園では、獣医さんの話を聞き、かわいい動物もたくさん見るこ



とができました。プラネタリウムでは、きれいな秋の星空の学習をしました。

【三年見学旅行】

10月27日(木)三年生は、南関あげ工場、歴史博物館ころろピア、水本オレンジガーデンに行きました。南関あげが、豆腐からできるまでを教えてもらいました。話を聞きながら、



10月21日(金)から翌日にかけて、南関町小学校四校合同で、水保・芦北に行きました。水保病資料館等では、水保病や環境問題について、あしきた青少年の家では、寝食を共にしながら集団行動について学びました。ナイトゲームでは、不安

【五年集団宿泊教室】

10月21日(金)から翌日にかけて、南関町小学校四校合同で、水保・芦北に行きました。水保病資料館等では、水保病や環境問題について、あしきた青少年の家では、寝食を共にしながら集団行動について学びました。ナイトゲームでは、不安



を取り除くために男女手をつないで行動していた班があり、職員の方が、活動の終わりに協力ぶりをほめてくださいました。挨拶や返事もよくでき、他校の先生からもほめていただいた5年生でした。

【六年通学学習】

10月13日(木)六年生は、役場に行き人権学習や史跡についての現地学習を行いました。南関城や豊前街道南関御茶屋が校区内にあるので、歴史を身近に感じられたことでしょう。北原白秋の生家まで案内していただきました。ふるさとに学んだ一時でした。

【六年危険箇所マップづくり】

10月12日(水)六年生は、南関町と地域科学研究所の協力でマップづくり挑戦しました。タブレットを活用し、通学路の危険箇所を見つけ、地図に表していきました。たくさん危険箇所を見つけることができました。ふるさとを見つめるいい機会となりました。

